

Celebradas las VII Jornadas sobre fibromialgia

Organizadas por la Asociación AFISUB del 11 al 14 de mayo

FERAS

Lunes 16 de mayo de 2011 - 19:45



La Asociación de Fibromialgia de la Subbética de Priego de Córdoba (AFISUB), ha llevado a cabo del 11 al 14 de mayo, las VII Jornadas sobre Fibromialgia, con motivo del Día Mundial de la Fibromialgia y el Síndrome de la Fatiga Crónica (12 de mayo).

En la organización de las Jornadas, se ha contado este año, con la colaboración de F.E.R.A.S. y la Unidad de Gestión Clínica de Priego de Córdoba (Centro de Salud), la Consejería de Salud, el Ayuntamiento de Priego de Córdoba (Servicios Sociales Municipales), el Hospital Infanta Margarita de Cabra (Córdoba) y los

Supermercados Iberplus.

Como actividades enmarcadas en las Jornadas, podemos destacar las siguientes Conferencias: “Alimentación en la Fibromialgia”, a cargo de Francisca Aguilera Serrano (Dra. en Medicina. Máster Nutrición-Bromatología), “Estrategias positivas de afrontamiento en situación de enfermedad: Aprendiendo a convivir con la Fibromialgia” a cargo de José Alejo Ortégón Gallego (Enfermero Gestor de Casos del Hospital Comarcal Infanta Margarita) y “La salud Afectivo Sexual” a cargo de Miguel Ángel Bravo Gamero (Trabajador Social del Centro de Salud, Priego de Córdoba).

Como actividades paralelas a las Jornadas, los días 11, 12 y 13 de mayo, la Asociación de Fibromialgia de la Subbética, realizó una campaña de Sensibilización, dentro del Programa “Forma Joven” (Centro de Salud), de cara a promover la concienciación ciudadana, a cargo de diferentes miembros de “AFISUB” y dirigida a alumnos de 3º y 4º de ESO y Ciclos Formativos de los Centros de Educación Secundaria de la localidad “Álvarez Cubero” y “Carmen Pantión”.

Por último el día 14 de mayo a las 10.00 horas, se ubicaron en la Plaza de la Constitución de Priego de Córdoba, unas mesas informativas sobre la Asociación y la Enfermedad de Fibromialgia, a cargo de miembros de la entidad, familiares y voluntarios.

Destacar este año, la importante colaboración y asistencia en las Jornadas, de diferentes asociaciones miembros de FERAS, entre las que destacamos la Asociación APRIAL, ENDEPRI, MALVA, Asoc. Contra la Droga "Clara María", LUGARSUR, ALFUSAL, y como no, miembros técnicos de FERAS y personal técnico de los Servicios Sociales Municipales.